
 

VERBALE ASSEMBLEA ORDINARIA 16.10.2023 
 
Luogo: SM Barbengo 
 

Presenti Comitato: Romina Trevisan Luis, Fedra Giusti-Fovini, Roberta Butti, Stefano Fiorentini, Silvio Fusi, 
Alfredo Baratella, Federica Gregorio, Abdel Ali Taabicht, Cristina Scilanga, Monica Scola, Loredana Beti 
 

Assenti: Stefani Tamiati, Luca Moretti, Jvano Rossini, Luca Moretti, Salvatore Maffei, Gianluca Calani 
 

Verbalista: Fedra Giusti-Fovini 
 

Presenti in Assemblea: 18 persone + Comitato 
 
 
 
Romina: Prende la parola la nostra Presidentessa uscente spiegando l’OBIETTIVO che si propone il 
Comitato: tenere i contatti con la direzione - portavoce dei genitori - organizzare iniziative educative e 
culturali, … 
Attualmente il nostro comitato è composto da 14 membri. 
 
Viene nominato il presidente di sala Alfredo Baratella, il quale dichiara aperta l’assemblea. 
Ringrazia e viene chiesta l’approvazione del verbale dello scorso anno (verbale del 6.10.2022). Viene 
approvato all’unanimità. 
 
I membri del Comitato presentano le varie attività svolte durante l’anno scorso: 
 
Romina / Federica: CONCORSO LETTERARIO 
Il concorso si divide in POESIA e NARRATIVA. I ragazzi di IV media sono tutti invitati a partecipare. Viene 
scelto un tema che normalmente riprende il tema dell’anno scolastico dell’istituto. La Giuria è composta da 
2 membri del Comitato, 6 professori e 5 persone esterne legate al mondo della letteratura.  
Viene anche redatto un libretto con i lavori svolti dai ragazzi. 
 
Cristina: CONCORSO DI DISEGNO è anch’esso organizzato dal Comitato per gli allievi di I-II-III media. I 
migliori disegni vengono pure pubblicati sul libretto del concorso letterario. 
 
Loredana: CORSO DI MUSICA 
Gli insegnanti sono professionisti. Il corso è aperto sia ai ragazzi delle scuole medie che ai ragazzi delle 
scuole elementari del circondario della nostra scuola. C’è un saggio a fine anno. La scuola mette a 
disposizione le aule. C’è una quota da pagare all’assemblea genitori (30.—CHF), mentre il costo del corso 
viene pagato direttamente ai docenti di musica. 
 
Monica: CORSO DI TRUCCO E CURA DELLA PELLE 
Si tratta di un corso con durata di un paio di sere. Aperto ai ragazzi e le ragazze di III e IV media. 
 



 
 
 
Fedra: CORSO DI BABY-SITTING 
È un corso della durata di 3 mercoledì pomeriggi. L’insegnante è un’ostetrica della CROCE ROSSA. Alla fine 
del corso viene consegnato un attestato finale che permetterà, al compimento dei 16 anni, di farsi inserire 
nella lista dei baby-sitter della CROCE ROSSA ed essere così chiamati in caso di bisogno. Il costo è molto 
vantaggioso perché l’Assemblea genitori partecipa al finanziamento di circa la metà. 
 
Stefano: CORSO DI TECNOLOGIA 
Destinato a tutti i ragazzi della scuola. In collaborazione con l’USI. L’anno scorso il tema era dedicato al 
“Robot Tymio” 
 
Alfredo: CORSI DI RIPASSO ESTIVI per ragazzi che hanno finito la I-II-III media. Vengono trattate le materie 
di francese – matematica – tedesco. 
Per i ragazzi che hanno terminato la IV viene invece proposto il CORSO DI PREPARAZIONE ALLE SCUOLE 
SUPERIORI. 
Quest’estate abbiamo avuto un totale di circa 110 ragazzi iscritti.  
 
Alfredo / Romina: SPETTACOLI AL LAC. Quest’anno abbiamo dovuto rinunciare. 
Normalmente vengono proposti un paio di spettacoli all’anno, proposti da LAC EDU. 
 
Fedra: Una volta all’anno viene normalmente organizzata una CONFERENZA in ambito adolescenziale. 
Quest’anno è intervenuta la dottoressa Piera Malagola. Il tema trattava l’autostima e autonomia dei 
ragazzi/e. La dottoressa/psicologa ha discusso della tematica dando dei consigli ai genitori nella nostra 
Aula Magna. La Signor 
 
Silvio: BASKET. Nuova attività partita quest’anno, tutti i lunedì sera. 
 
Stefano: CORSO DI DIFESA PERSONALE e prevenzione alla violenza. Vengono fornite nozioni di base per 
identificare il pericolo e su come difendersi in caso di necessità. Si svolge in tre serate. C’è stato quest’anno 
un ottimo riscontro. 
 
Alison: Collaboriamo con la scuola aiutando nella distribuzione delle cibarie e bibite in feste che 
promuovono la multiculturalità, come la festa RITROVARSI che si tiene normalmente prima delle feste 
natalizie. 
 
Silvio: Alla fine dell’anno scolasti i ragazzi/e di IV organizzano il BALLO SCOLASTICO: il Comitato sorveglia, 
procura del materiale e offre le bibite. 
 
Alfredo / Cristina: Annualmente scriviamo un articolo sul giornalino FLASH e sosteniamo finanziariamente 
la sua produzione. 
 
Silvio: Ogni anno il Comitato organizza la “PANDORATA” prima delle vacanze di Natale. 
 
Roberta: PROGETTO DSA: Il progetto è nato due anni fa. Il primo anno è stato fatto un sondaggio per 
vedere se c’era interesse dei genitori in questo ambito. È stata poi organizzata una conferenza con la 
logopedista Nynke Zittema (la presentazione è online sul nostro sito internet). Dalla conferenza è emerso il 
bisogno dei genitori di confrontarsi insieme sull’argomento, così sono state organizzate delle TAVOLE 
ROTONDE dove i genitori possono parlare della problematica e sostenersi a vicenda. Roberta esce dal 
comitato e chiede a Monica se è interessata a continuare il percorso. 
 



 
 
 
 
Alfredo / Romina: Durante la GIORNATA DELLA MEMORIA l’Assemblea aiuta finanziariamente e nella 
gestione pratica di alcune attività. 
 
Romina: durante la serata informativa rivolta ai genitori dei bambini di V elementari organizzata dalla 
scuola, il Comitato illustra brevemente il proprio operato e offre un rinfresco 
 
Cristina: Si chiede l’approvazione dei conti 1.9.2022 – 31.8.2023; Fedra legge il RAPPORTO DI REVISIONE. 
Di seguito le cifre legate a bilancio e conto economico: 
 
Saldo iniziale: 21'580.— Chf 
Entrate: 16'078.— Chf 
Uscite: 21'997.65 Chf 
Saldo finale: 15'660.35 Chf 
 
L’assemblea approva il rapporto di revisione all’unanimità.  
 
Romina / Alfredo: Viene chiesto all’assemblea se ci sono genitori interessati ad entrare nel Comitato. 
 
Nuovi membri: 
Maria Teresa Vicini Bari 
Daniele Cimmino (non presente al momento in sala) 
 
Membri uscenti: 
Romina Trevisan Luis 
Lorenzo Aliprandi (già uscito durante l’anno scolastico) 
Roberta Butti 
Jvano Rossini 
Luca Moretti 
 
 

Prossima riunione del comitato: 23 ottobre 2023 alle ore 20:00 
 

Alle ore 21.20 circa viene chiusa l’Assemblea dal Presidente di sala e ci si dirige verso i corridoi della scuola 
dove viene offerto un rinfresco. 


